
Thiago Cota propõe que Cemig invista na
produção de biogás no Vale do Piranga

Visando a  manutenção de empregos  e  o  desenvolvimento  econômico  na  Região  do  Piranga,  o
deputado estadual Thiago Cota sugeriu ao presidente da Companhia Energética de Minas Gerais
(Cemig), Reynaldo Passanezi, investimento em energia limpa. O pronunciamento aconteceu na última
quarta-feira (06), durante reunião na Assembleia Legislativa. 

Ponte Nova e as cidades adjacentes, possuem amplo envolvimento com a suinocultura. Conforme o
parlamentar todo o excedente de material biológico pode ser utilizado na geração de energia. “O
segmento vem sofrendo muito durante a pandemia da Covid-19. No entanto, os resíduos de produção
podem ser aproveitados para a geração de biogás e gerar emprego”, frisa. 

Reynaldo garantiu que iniciativas que visam a geração de energia e a preservação ambiental é viável.
No entanto “depende da viabilidade financeira se comparada com outras fontes e das perspectivas de
queda no preço para o consumidor”. Segundo o gestor, é possível que a Cemig faça a análise pontual
deste projeto.      

Thiago  Cota  acredita  que  mais  uma alternativa  para  geração  de  renda  no  Vale  do  Piranga  é
extremamente positiva. “É preciso pensar formas de reinventar e diversificar, cada vez mais, os
nichos econômicos das cidades”, conclui.    
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